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Ata da Reuni5o Piencha Ordin猫a n9 130, do Conseiho de

Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI, reaIizada em

22 de novembro de 2022.

1　Aosvinteedois(22〉diasdom全sdenovembro(11)doanodedoismiievinteedois(2022),

2　reunida ordinariamente por meio de videoconferencia atrav6s da p-ataforma ME打, POr

3　　convoca亭わordin緬a prevista no caiendario anual e sob a presid全ncia do ConseIheiro

4　Estadua=oao Augusto Albuquerque Soares′ Presidente do Conse-ho de Arquitetu「a e

5　　Urbanismo de Mato Grosso do Sui′ reuniram-Se OS Conselheiros Estaduais: Eduardo Lino

6　　Dua巾e′ Paola Giovanna Silvestrini de Ara印O, Oiinda Beatriz TrevisoI Meneghini, Rubens

7　　Moraes da Costa Marques′ Lauzie Michelle Mohamed Xavier Salaza「 e Fabio山is da Silva.

8　　Registra-Se a Pa面Cipa9aO do Gerente GeraI Clfudio Lisiasしucchese, do Procurador 」uridico

9　Eiias Pereira de Souza′ da Gerente de Fiscalizacao Fabrfcia de Carvalho Torquato, do

lO contador Moacir Dias Cardoso 」unior′ da Coordenadora de Compras de Planejamento,

11　Compras e Servicos′Caroiina Rodrigues Colen Ribeiro, da Coordenadora de

12　　Comunica弟o′ Stephanie Ribas′ e Para SeCretariar esta Reunifo Plen鉦a, a Assessora de

13　Secretaria′ Taiita Assun9箸o Souza.モXPEDiENTE: 1・ ABERTURA, VERIFICACÅo DE QU6R±坦

14　EAuSENcIASJUSTIF-CADAS: Constatada a exist台ncia de qu6rum, O PreSidenteJofoAugusto

15　　Aibuquerque Soares′ da infoio aos trabaIhos da 130重Reunifo PIenana Ordin緬a as

16　18hO7min. Registra-Se a jus珊cativa de aus台ncia dos Conselheiros ¶tuiares, NeiIa Janes

17　　VIana Vieira,しuis Eduardo Costa e Rosane ines Petersen e do Conselheiro FederaI Rubens

18　　Femando Pereira de Cam肌o. 2. HINO NACIONAし: Nao houve. 3.しE皿RA E DISCUSSÅo DA

19　　PAUTA: O presidente expIica que a pauta foi anteriormente disponib冊zada de maneira

20　eIetr6nica a todos,juntamente com a convocac5o e ata da reuniao anterior. Em discuss5o,

21　nao houve. Em votacao: APROVADA por unanimidade dos votos. 4. DISCUSSÅo E

22　APROVACÅo DAATADAREUNIÅoANT駅IOR::Ata da 129重RPOde 18deoutubrode 2022二

23　Em discussao, naO houve. Em votacao: APROVADA por unanimidade dos votos. ±

24　JUしGAMENTO DE PROCESSOS E¶CO DISCIPしiNARES: Art: 55 ; 2O Os processos 6tico-

25 ∴ (施c研inores; quαndo houve′ Serdojuigados no in触o da Reuniao Pien緬a, aP6s a ieitura e

26　discussao da pauta. Nao houve.申

27　CORRESPONDENCIAS: 6.1. CORRESPONDENCIAS RECEBIDAS: Nfo houve destaque. 6.2

28　CORRESPONDENcIAS EXPEDIDAS: Nao houve destaque. Z_~

29　COMUNICAC6ES(A巾51I.7.1. CRAU:O membro doCEAU ecoordenadorda CEP, Eduardo

30　Lin6Dua巾e′ reiata quena reuniaodoCEAUfoidiscutidosobreoparecerju砧coedespacho

31　da presid台ncia em razfo da demanda do Coiegiado para rea=za9わdos videos expIicativos;

32　　como encaminhamento, O CEAU ira se reunir com a assessoria juridica e realizar uma nova

33　　solicitacfo adequando a proposta das entidades aos termos previsto peIo ConseIho. Sem

34　　mais. 7.2. DOS COORDENADORES DAS COMISS6ES PERMANEN丁ES: 7.2.1. Comissfo de

35　　師an鱒s e Administra9箸o: O membro da Comiss5o Eduardo Lino Duarte relata que na

36　　reuniao se discutiu o Piano de Acao e Or9amentO COm O Pianejamento Estrategico do

37　　CAU/MS - 2022, eIaborado peIa equipe t6cnica da Gerencia Administratjva e Fjnanceira do
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38　CAU/MS e as propostas para projeto especifico de ATHIS; POrfim, O COnSeIheiro reIata que

39　foi apresentada a presta9aO de conta do 3g Trimestre de 2022; aPrOVado pela Comissao e

40　　encaminhado para esta reuniao pien緬a para apreciacao e vota軍o. Sem mais. 7.2.2.

41　Comissfo de Ensino e Forma弟o: A coordenadora Olinda BeatrizTrevisoI Meneghini reIata

42　　que na reuniao on=ne da CEF/MS, foram discutidos os seguintes assuntos: aPrOVa軍O de 18

43　(dezoito) registros profissionais definitivos e provis6rios; PrOSSeguindo, a COordenadora

44　relatou que a Comissfo recepcionou o of紬o n9 010/2022 CAU/RS, que SOiicitou apoio na

45　　reaIizacao de uma acao conjunta de enfrentamento ao EAD - ConseIhos Profissionais, nO

46　　envio de oficios aos Conselhos de classe e ao MPF, Objetivando afirmar, PrincipaImente, na

47　　modaIidade a distancia e inadequada a fo「macao destas profiss6es e pugnar para que o MPF

48　　tenha ac6es efetivas como a suspensao das autorizac6es de novos cursos na modaiidade a

49　　dist台ncia; a Comissao aprovou o envio dos of/cios; e POr fim a coordenadora convidou os

50　　conseiheiros para participac5o nos eventos 2重MeIhores pr甜cas docentes que sera no dia

51　09 de dezembro de 2022′ na Sede do ConseIho e para l婁Premiacfo 」ovem Arquiteto

52　　realizada peio IAB/MS, COm O PatrOCinio do CAU/MS, a Premia弟o que serarea=zada no dia

53　　06 de dezembro de 2022. Sem mais. 7.2.3. Comiss害o de面ca e Disc輔na: A coordenadora

54　　adjunta Lauzie Michelie Mohamed Xavier Saiazar, reIata que na reunifo onIine da CED foi

55　　aprovado l (um〉 jufzo de admissib冊ade reIativo a um processo 6tico-discipiinar, relatado

56　　peia pr6pria conselheira; PrOSSeguindo, a COOrdenadora adjunta reIatou que a Comissao

57　　discutiu a programacao da Comissao para o ano de 2023 e do caiend猫o com a inciusao de

58　　um Semin緬o com o objetivo de discutir a Reserva tecnica, e POr fim, a CoOrdenadora

59　　adjunta reIata que foram discutidos aIguns pontos da nova Resoiucao n9 224 CAU BR, que

60　　aitera as normas para condu9aO de processo 6tico-discip=nar no ambito da autarquia. Sem

61　mais. 7.2.4. Comissao de Exercfcio Profissionai: O coordenador Eduard○ ○ino Dua巾e relata

62　　que na reuniao foram discutidos 9 〈nove) processos administrativos声elata que foi soiicitado

63　　a fiscaIizac5o do CAU/MS um ievantamento das atividades e atribuic6es que nao est5o

64　　presentes na ResoIucao n9 021/2012 CAU BR; e tambem duvidas de profissionais sobre

65　　atribuic6es inerentes ao arquiteto e urbanista川Or fimI O COOrdenador relata que foram

66　　aprovados　8 (oito〉 interrup時es de Registro P「ofissional. Sem mais. 7.3. DOS

67　COORDENADORES DAS COMiSS6ES ESPECiAIS E TEMPORÅRiAS: 7.3.1. Comissきo EspeciaI

68　　de Poifticas Urbana e AmbientaI - CPUA CAUIMS: O membro da Comissao Eduardoしino

69　　Duarte reIata que na reuni5o finaIizou os ultimos ajustes para o evento I Semindrio de ATHIS,

70　　〃 con5truindo pe/印eCtiv。S p。rCy O OSSi如encio fgcnic。 em h。bit。印O de /nteresse sociol" que

71　serireaiizado nos dias Ol e O2 de dezembro de 2022, na Universidade UNIDERP, neSta

72　　CapitaI, PrOSSeguindo, O COnSeIheiro apresentou a programa事aO do evento e destacou os

73　　temas e os palestrantes na drea para Assist全ncia t6cnica em habita軍o de interesse socia上

74　　ATHIS, e POr fim, O COnSeihei「o convidou a todos a prestigiarem o evento. A conselheira

75　　PaoIa Giovanna SiIvest「ini de Ara可O COmPiementa a fala e convida todos para participarem
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77　　sobre a importancia dos temas que serao discutidos; a COnSelheira explica que o Semin轟o

78　　sera discutido ai6m da Assist全ncia tecnica em habitacao de interesse sociaI, Serきabordado

79　　assuntos sobre osformatos viaveis para ATHiS e boas praticas para a reguIariza辞o fundiaria.

80　　Sem mais. 7.3・2 Comiss害o Tempor計ia de Equidade de G台nero e Ra申- CTEGR: A

81　coordenadora Oiinda Beatriz TrevisoI Meneghini reIata que na reunifo onde foi convidada

82　　a ConseIheira Federal′ CIaudia SaIes de AIcantara′ Para aPreSentar aIgumas ac6es

83　　desenvoIvidas pelo CAU/BRASIL nas quest6es de g合nero, raCa e equidade; a CoOrdenadora

84　　reiata que houve o Iancamento do question紬o presente no diagn6stico de g全nero e raca

85　　dos arquitetos e urbanistas do Estado; destaca a impo青銅cia desse Ievantamento para se

86　　ter um mapa geraI dos profissionais arquitetos e urbanistas de Mato Grosso do S巾e, POr

87　　fim′ a COOrdenadora soiicita a todos a preencherem o question描o. Sem mais. 7.4. DO

88　　PRESIDENTE: O presidente reIata que nfo houve propostas para o ultimo Editai de patrocfnio

89　　do CAU/MS; em raZaO disso, SOlicitou que o recurso financeiro seja destinado para a

90　　proposta de pubIicacaodeum livro com imagens da arquitetura e espacos presente

91　na ’’casa-Quintai Manoei de Barros’一e tambem com as poesias do ManoeI de Ba「「os; eSSa

92　　a弟o visa a vaIorizacao cuitural e patrimonial do Estado′ O PreSidente explica que proposta

93　　ainda esta em estudo′ POis envoIve muito direitos autorals e direito da fam掴a川rOSSeguindo;

94　　o presidente expiica que a proposta de pubIicacfo do =vro em conjunto com o conseiheiro

95　　Rubens Moraes da Costa Marques. O conseIheiro Rubens Moraes da Costa Marques exp=ca

96　　que aguarda ainda o retomo da curadoria Casa-QuintaI Manoel de Barros da proposta do

97　lan9amentO do iivro, eXPIica que a pa巾r da devolutiva poderさdar andamento no prqjeto.

98　　Sem mais・ 7・5・ DO CONS軋HEIRO FEDERAし: Nao houve. 8.COMUNiCADO DOS

99　　CONS軋H引ROS ESTADUAIS: Nao houve. 9.ORDEM DO DIA. 9.1. DECiS6ES　〃AD

lOO RE旺RENDUM〃 pEしO PRESIDENTE: 9.1.1 DP O81 DPOMS O130巾l.2022 Ad Referendum da

lOI CEF. Re岬一
1O2　　型塾k O presidente exp=ca que foi apresentada toda a documenta串o e o pedido de

lO3　　urgencia para a soIicita9aO do registro definitivo e provis6rio. Em discussao: N50 houve. Em

lO4　　vota弟0: APROVADO por unanimidade dos votos. 9.2. MATERIA EM REGiME DE URGENCiA:

105　　N5o houve・ 9.3 PEDIDO DE VISTA: Nao houve. 9・4. PEDIDO DE RECURSO: Nao houve.上皇

106　　MATERIA TRANS旺RiDA DA REUNiÅo ANTERIOR: N5o houve. 9.6. MATERiA PAUTADA

lO7　PARA A REUNlÅo: 9.6.1. DEしiBERACÅo DE COMiSSÅo oRDiNÅRIA E:ESPECiAし:9.6ut

lO8　　COMISSÅo DE FINANCAS E ADMINISTRACÅo - CFA: 9.6.1.1.1 DP O82 DPOMS O130巾2.2022

109　　- ReIat6rio de Prestacao de Contas 39 Trimestre 2022 - DCO 37/2021-2023 - 97婁CFA: O

llO presidente explica que a presente mat6ria de origem da reuniao anterior e passa a palavra

lll ao contador Moacir Dias CardosoJunior que apresenta a prestacao de contas referente ao

l12　　39 Trimestre de 2022 do CAU/MS, e informa que foi aprovada pela Comissao de Financas e

l13　　Administracao do CAU/MS, atraV6s da DeIibera軍o de Comiss5o DCO 37/2O21-2023 - 97窒

114　　CFA/MS e encaminhada para esta reuniao plen計ia para aprecia辞o e votac5o. Registra-Se a
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116　　pienaria. Em discuss5o: N50 houve. Em votacao: Ap「ovado por unanimidade dos votos. Sem

l17　　mais.9.6.1.1.2 DP O83 DPOMS O130-03・2022 - Pro岬

118　　CAU/MS - DCO 38/2021-2023 - 99呈CFA: A Coordenadora de Compras de Planejamento,

119　　Compras e Servicos, CaroIina Rodrigues Colen Ribeiro, aPreSenta O Piano de Ac6es 2023;

120　　aprovado peia Comissao de Financas e Administracao do CAU/MS, atraV6s da Deiiberacao

121　de Comiss5o DCO 38/2O21-2023 - 99婁CFA/MS e encaminhada para esta reuniao pIen5ria

122　　para aprecia軍o e votacao. Em discussao: A conseIheira OIinda Beatriz TrevisoI Meneghini

123　　parabeniza a equipe do ConseIho pela conducao e empenho no aIinhamento das ac6es do

124　　ConseIho para o pr6ximo ano. Em vota弟o: Aprovado por unanimidade dos votos. Sem

12与　　mais.9.6.1.1.3 DP O84 DPOMS O13O-04.2022 - Proieto Espec綱co ATHiS - DCO 39/2021-

126　　2023 - 99窒CFA: A Coordenadora de Compras de PIanejamento, Compras e Servicos, CaroIina

127　　Rodrigues CoIen Ribeiro, aPreSenta a PrOPOSta de Projeto Espec絹co ATHIS 2023 ′′ATHIS em

128　　Acao - Arquitetura Popuiar no MS一一; Para O eXerCicio de 2023; aPrOVado peIa Comiss5o de

129　　Financas e Administracfo do CAU/MS, atraVeS da Deiiberac5o de Comissao DCO 39/2O21-

130　　2023 - 99重CFA/MS e encaminhada para esta reuni5o pien緬a para apreciacao e votacao.

131　Em discuss5o: Nao houve. Em votacao: Aprovado por unanimidade dos votos. Sem mais.

132　9.6.2 PRESIDENCIA: N5o houve. 10. ASSUNTOS DE IN丁ERESSE GERAIJ Nfo houve.±±

133　　ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, O PreSidente Joao Augusto AIbuquerque

134　　Soares, agradece a presenca de todos e encerra a Reuniao as 19h19min.

13与
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131呈Reuniao Piena而a Ordindria do CAUIMS

しocal: Sede do Conseiho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI

Endere印: Rua Doutor Ferreira, 28, Centro, Campo Grande/MS.

Data: 19de dezembrode 2022

Hor5rio: 18hO8min as 19h35min

FOしHA DE VOTACÅo - ATA DA SESSÅo ANTERIOR

CONSEしH馴RO 劔VOTACÅo 
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Hist6rico da votag5o:

Sess5o:131窒PlenariaOrdin5ria　　　　　　　　　　　data:19/12/2022 

Mat6「iaemvotac5o: 

Aprova9肴Odaatada130aReuniaoPlen鉦iaOrdinむiade22denovembrode2022. 

Resultadodavotac§o:Sim(6)　　ngo(0)　Absten事6es()　Ausさncias(3) 
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